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Antrag des VfL Markhausen auf Gewährung von Zuschüssen nach den Richtlinien des 
Landkreises Cloppenburg für die Förderung des Sports; hier: Errichten einer neuen 
Flutlichtanlage/ Umrüstung auf LED-Beleuchtung

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit Schreiben vom 06.11.2020 wurde die o.g. Maßnahme vom Landkreis Cloppenburg 
bereits bewilligt. Der VfL Markhausen hat hierfür auch bereits einen dementsprechenden 
Zuwendungsbescheid vom Landkreis Cloppenburg erhalten (Az.: 4240-07 04/2020).

Die Maßnahme hätte auch bereits im Jahr 2022 beendet sein sollen. Jedoch hatten wir vom 
Landessportbund Niedersachsen bisher keine Förderzusage erhalten. (Aussage 
Landessportbund: „der dementsprechende Fördertopf war überzeichnet")

Mit Email vom 06.10.2022 wurde uns dann die Bewilligung der Maßnahme durch den 
Landessportbund Niedersachsen erteilt. Für den Abschluss der Maßnahme war der 
Bewilligungszeitraum bis zum 31.12.2022 festgelegt (Email Landessportbund ist beigefügt). 
Eine Verlängerung dieses Bewilligungszeitraumes wurde durch den VfL Markhausen bereits 
beantragt.

Mit der ausführenden Firma; hier: Ludger Elberfeld aus Bösel, wurde auch umgehend 
Kontakt aufgenommen. Diese sagten die Ausführungen der Maßnahme für März/ April 2023 
zu. Gleichzeitig wurde durch die Firma Elberfeld ein neues Angebot für die Maßnahme 
erstellt.
Dieses neu erstellte Angebot weist jedoch nun einen höheren Endbetrag aus. Das neue 
Angebot ist diesem Schreiben beigefügt. Die erhöhten Kosten wurden mit den aktuellen 
Preissteigerungen begründet.

Die erhöhten Kosten für die Errichtung der Flutlichtanlage und die Umrüstung auf LED- 
Leuchten sind der Stadt Friesoythe und dem Landessportbund Niedersachsen ebenfalls 
mitgeteilt worden. Dementsprechende Anträge wurden auch hier gestellt.

Seitens des VfL Markhausen war es geplant, die angedachte Maßnahme bereits im Frühjahr 
2022 abzuschließen. Da jedoch die Bewilligung des Landessportbundes Niedersachsen 
ausstand, konnte mit der Maßnahme noch nicht begonnen werden.



Wir bitten daher um wohlwollende Prüfung und Bewilligung der erhöhten Kosten und 
bedanken uns für Ihre Mühen.

Mit freundlichen Grüßen

Christoph Böhmann 
(Vorsitzender VfL Markhausen)


